

Vocera

Estimado director:
Cuando se lee cuál es la principal función del ministro(a) secretario(a) general de Gobierno o “voce-ro(a)... Ser el portavoz del Poder Ejecutivo frente a la opinión pública, surge la duda... Cuando la actual ministra vocera (s) Aisén Etcheverry, también ministra de Ciencias, declara que el Poder Ejecutivo está “bastante satisfecho” con el balance de 2024, en relación a la gestión del gobierno, la ministra Etcheverry ¿solo cumple con transmitir lo dispuesto por el presidente Boric y en concordancia con los partidos políticos que forman parte del oficialismo o es su visión e interpretación (muy personal) de

la gestión del gobierno durante el año 2024? Porque si fuera lo primero, solo cumple con su función de portavoz, pero si fuera la segunda opción, se le quedaron bastantes temas fuera de la canasta para sentirse “bastante satisfecha” con la gestión del Gobierno en 2024. Sin ir más lejos, el propio presidente del PC, Lautaro Carmona, le indicó algunos temas que faltaron en su vocería, y que llevan a la conclusión que Carmona, que es parte del gobierno, definitivamente no terminó 2024 “bastante satisfecho”, en especial por la permanencia de las listas de espera y el gran déficit habitacional.

Luis Enrique Soler Milla